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Interview M. Mooroogen , Professeur de Musique 
  

· Pourquoi avez-vous eu envie de devenir 
professeur de musique ? 
  
J’adore la musique, et j’aime encore plus trans-
mettre ce plaisir aux élèves.  
 

· Dans quel établissement étiez vous avant de venir au col-
lège Grand Selve ? 

  
Avant de venir j’étais professeur d’anglais à Mayotte, au collège 
Bouéni M’Titi. Là-bas, il n’y a pas de programme de musique dans 
les écoles, je suis venu également pour pouvoir apprendre à l’ensei-
gner.  
  

· Qu’est ce qui vous plait dans la musique ? 
  
J’aime beaucoup les voix. L’histoire et les différentes influences cul-
turelles m’intéressent aussi énormément.  J’ai mon groupe de mu-
sique à Mayotte, et depuis peu je me perfectionne au piano.  
 

· Qu’attendez vous de vos élèves ? 
  
J’attends d’eux qu’ils prennent plaisir en cours, qu’ils se cultivent, 
qu’ils en apprennent davantage sur la matière.   
  

· Quels loisirs aimez vous en dehors de la musique ?  
  
Le basket et l’athlétisme sont deux disciplines sportives qui me plai-
sent beaucoup.  J’aime aussi la danse.  
 

· Quel est votre parcours scolaire pour être parvenu à de-
venir professeur de musique ?  

  
J’ai un parcours un peu atypique, j’ai eu une licence en gestion d’en-
treprise puis un master en musicologie. J’ai fait ma première année 
de master à Mayotte, puis la seconde ici.  

 
 

Rédigé par Lola Soulayres et Jade Picherit.  

Interview M. Hias  
(Enseignant en Sections d’Ensei-
gnement Général et Professionnel 
Adapté) 
   
  Comment s’est passée votre ren-

trée ? 
 
Elle s’est bien passée, il m’a fallu un temps d’adaptation 
car c’était ma première rentrée dans un collège. 

 
 Quel est votre parcours professionnel ? 

 
J’ai eu une licence en espagnol puis j’ai passé le con-
cours de professeur des écoles. Après l’avoir eu, je suis 
allé enseigner dans une école primaire en région pari-
sienne, avant de passer trois ans dans un ITEP (Institut 
Thérapeutique Educatif et Pédagogique) à Montauban. 

 
 Qu’est ce que vous appréciez dans le fait de travailler 

avec les élèves ?  
 
J’apprécie leur spontanéité, les échanges que l’on peut 
avoir, leur transmettre des savoirs et leur  donner  ma 
vision des choses. Tout le monde ne transmet pas les 
connaissances de la même façon. Les élèves m’appor-
tent également beaucoup en retour, c’est un échange 
mutuel.  Pour ma part, je pense être exigeant tout en 
mettant les élèves dans de bonnes dispositions, en tra-
vaillant dans la bonne humeur. 

 
 Qu’est-ce que vous attendez des élèves en classe?  
 
J’attends un respect mutuel,  de l’investissement en 
tant qu’élève, qu’ils aient leurs affaires, qu’ils soient 
présents et attentifs, impliqués. J’attends qu’ils fassent 
de leur mieux.  
 
 Avez-vous des passions, des loisirs que vous réin-

vestissez dans vos enseignements ? 
 
Je suis passionné de Bandes dessinées, j’initie les élèves 
de 4ème à cette thématique. Il est plus facile d’ensei-
gner ce que l’on apprécie soi-même, même si les ensei-
gnants de SEGPA doivent savoir tout enseigner, du fait 
qu’ils sont souvent professeurs des écoles à la base… 

 
Article écrit par Iliass Talbaoui et Hilal Sallak 

Les grands vainqueurs du Cross du 
Grand  Selve sont :             
                                       

FELICITATIONS A EUX !  

SIXIEMES  CINQUIEMES  

 Les chocolats de Noël sont à la vente ! 
Avant les vacances de Noël, le collège propose la vente de pe-

tits chocolats délicieux. Les commandes sont possibles jusqu’au 28 
novembre. Il y en a pour tous les goûts : praliné, noisette, ganache aux 
fruits…etc. Cela peut être une chouette idée pour un petit cadeau sym-

pathique. Tous les plaisirs sont permis ! Bon appétit ! 

(Rédigé par Lucas BARBIER)  

          Sortie Rugby !  

Les 6°6 ont participé à une sortie rugby le 08 novembre, ils sont allés à un 

tournoi, affronter d’autres établissements scolaires. Nos joueurs ont termi-

né 17èmes sur 19 équipes. L’important est de participer puis de partager 

un moment convivial autour de valeurs communes que le sport permet de 

véhiculer.  (Co-écrit avec Lucas BARBIER) 


